



## Des stages pour les comédiens amateurs de l'atelier théâtre.

publié le 28/01/2015

C'est une nouveauté de cette année : la vingtaine d'élèves participant à l'atelier théâtre du collège Jean Zay bénéficie de trois demi-journées de stage encadrées par Jean Doucet, metteur en scène, comédien professionnel du Théâtre Ouranos et ancien élève du collège, et par Mmes Bernardet et Salaün-Coubret, animatrices de l'atelier. Deux stages ont déjà eu lieu : le 12 décembre et le 23 janvier. Les élèves y apprennent diverses techniques théâtrales et préparent leur spectacle du 9 avril.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**